



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de AME

Estimados socios y amigos de la AME:

Quiero comenzar estas líneas haciéndoos saber la gran acogida que el nuevo Presidente de AEMET ha mostrado hacia la AME desde el momento de su nombramiento, dos semanas antes de la celebración de nuestras XXXI Jornadas Científicas. En aquellos días teníamos una serie de problemas que debíamos tratar con él y no dudó en recibirnos, cuando apenas llevaba una semana en el cargo, y darnos toda clase de facilidades.

Con respecto a las Jornadas, hay que resaltar que constituyeron, a nuestro entender, un éxito. Se presentaron cerca de cien ponencias, muchas de ellas de gran talla científica, provenientes de socios de la AME, algunos de ellos miembros de AEMET (en las próximas esperemos que sean más), de distintas universidades españolas y portuguesas, de la empresa privada y, por supuesto, de la Asociación Portuguesa de Meteorología y Geofísica (APMG). Tenemos la sensación de que cuantos acudieron a Sevilla se fueron satisfechos porque todo transcurrió como era de desear, siendo en buena parte responsable de ello, la gran aportación, como comuniqué en el Boletín anterior, de Cajasol. Por primera vez, en los últimos tiempos, estas Jornadas no han sido deficitarias para la AME. Cabe resaltar, igualmente, como un hecho sin precedentes hasta ahora, que asistió y participó en una interesante mesa redonda, un representante de la OMM.

Dentro de este número del Boletín se hace amplia referencia a los concursos fotográficos Meteoreportaje, organizado por la AME, y Eurofotometeo, por la EMS. Ambos han puesto de manifiesto, una vez más, la gran afición existente a la meteorología. Es de justicia resaltar el extraordinario papel de coordinación que ha realizado en ambos concursos nuestro compañero del Aeropuerto de La Palma, Fernando Bullón.

El próximo día 2 de junio se celebrará en el salón de actos de AEMET un homenaje a Augusto Arcimis, primer Director de la primera institución meteorológica que hubo en España, con motivo del centenario de su fallecimiento. El acto será presidido por el Presidente de AEMET y dará ocasión a varias presentaciones, entre ellas una conferencia a cargo de Aitor Anduaga, persona que ha estudiado en profundidad la trayectoria del señor Arcimis.

Entre los proyectos inmediatos de la AME también hay que citar los dos cursos para aficionados que se van a organizar para el mes de julio en Valsain (Segovia). El primero será los días 3 y 4 de julio con el lema "Convección profunda y Supercélulas" con la colaboración de AEMET y CENEAM, y el segundo, que versará sobre el "Cambio Climático", se celebrará el fin de semana siguiente. En éste, además de las dos instituciones anteriores, colaborará la Oficina Española para el Cambio Climático (OECC).

Un cordial saludo para todos.